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市民の声、地域の声を大切に！
市の取組みのチェックを通して

市政の課題を見付け、提案します。
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鹿児島市山下町11-1鹿児島市議会 控え室

竣工いたします。

整備中区間

催馬楽坂線(Ⅱ期)

坂元入口交差点

議会のこと、市のイベント、災害情報など

情報発信をしています。

♯向江かほり で検索ください

坂元入り口交差点では、付近にバス停
があり、夕方になると
渋滞が著しい状況が発生しています。
県では、渋滞緩和などを目的に都市計
画道路せばる線の整備が進められてお
り、令和9年度には工事完了の予定です
Q、もう工事はしているの？
A、用地買収が済んでいる場所から、
解体が始まっています。
Q、県に本格的な工事着工を要請し、
早期の工事完了を目指すべきではない
か？
A、そのように本市からも要望していき
ます。

この路線は、26年間も工事をして
ます。
税金の使い道は市民の声が一番
必要とされている所から使われて
いきます。毎日使う道路の改良を
皆さんの声として訴えていきます。



コロナを経験した令和3年度は
どのような市民サービスが

提供できたのか。
しっかりと検証し、

次年度に活かしていることを
確認いたしました。

特に、専決処分について
指摘いたしました。

令和3年度は
市長の専決処分が多く、

「本当にこれ急がないといけない
の？」というような内容もあり、
市長が勝手に決めてしまうと、
市民サイドの代表である市議の声

を聞かずに皆さんの
税金の使い道を

決めることになってしまいます。

令和3年度の決算会計について

1人で悩まないで、
気軽にご相談ください。

昨年、私たちは「社民・立憲・市民
フォーラム鹿児島市議団」を結成し、
本会議や委員会等の質疑等を通して
市当局に対して各面からの要望をし
てきました。
また、幅広い市民の皆さんからご
意見をいただき、各面から精査して、
令和5年度の鹿児島市の予算編成に
あたり、各面から十分に検討され、新
年度予算に反映されるよう

要望いたしました。

保育所等の
について

問、手ぶら登園とは？

問、採用している施設に補助制度を
設けてはどうか？

12月議会今回は補正予算、新型コロナウ

イルス感染対策及び原油価格・物価高騰対策
に要する経費等の提案がありました。

質疑一部紹介

答、園児のおむつを持参することな
く、保育所等の方に直接配達しても
らえるものです。個別管理が保護者
も保育士も負担軽減につながります。

答、補助制度について調査研究して
まいります。

新年度予算の申し入れを

行いました！
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鹿児島市公民館 条例及び鹿児島
アリーナ条例一部改正をし、新た
な公共施設予約システムの導入に
伴い、施設使用料の納付方法を改
められました！

これにより、８７施設のネット
予約が１３１施設に令和５年４月
から、拡充されます。ですが、抽
選の方法は、まだ整備されてない

所が多く、今後の課題を
残したままで進められて

しまいました。
今後は、これを改善するよう、

取り組んでいきます！

詳しくはHPへ


	スライド 1
	スライド 2

